

Produits chimiques et pétrochimiques

Président: M. G. Firman Bentley
Vice-président du groupe - Produits
pétrochimiques de base
Polysar Limitée

Diplômé de l'Université Mount Allison, M. Bentley a occupé divers postes liés au personnel auprès de la CIJL, de la ville de Burlington et de la société Tuckett Tobacco. En 1964, il se joint à la Polysar Limitée à Sarnia (Ontario), en tant que gérant du personnel. Après une brève période dans le secteur des opérations, il est nommé en 1968 directeur du personnel de la société. En 1971, il est nommé directeur général de Polysar Belgique à Anvers. À la fin de 1974, il devient vice-président responsable de la division internationale du Caoutchouc pour l'extérieur de l'Amérique du Nord et de l'Amérique du Sud. Il revient au Canada en 1978 en tant que vice-président de la division du Caoutchouc pour l'Amérique du Nord et l'Amérique du Sud, et responsable des caoutchoucs, des mélanges sur mesure et des résines. En janvier 1981, M. Bentley est nommé vice-président du groupe responsable de toutes les transactions sur le caoutchouc et les matières plastiques. En juin 1985, il est nommé vice-président du groupe responsable des produits pétrochimiques de base. M. Bentley est diplômé du Advanced Management Course de l'Université Harvard. Il est actuellement l'un des directeurs de la Société ontarienne de gestion des déchets et de plusieurs des filiales de la Polysar Limitée.

Produits forestiers

Président: M. Raymond V. Smith
Président-directeur général
MacMillan Bloedel Limited

Avec des ventes annuelles dépassant les 2 milliards de dollars, la société MacMillan Bloedel Ltd. est l'une des plus importantes compagnies de produits forestiers intégrées au Canada. M. Smith est président-directeur général et membre du conseil d'administration de la MacMillan Bloedel depuis 1983. Il est également directeur de plusieurs des filiales de la MacMillan Bloedel au Canada et à l'étranger. M. Smith se joint à la compagnie en 1968 en tant que gérant au contrôle des approvisionnements et à l'administration des ventes. Deux ans plus tard, il est nommé directeur général - Marketing - Pâtes et papiers et, un an après, vice-président de la même division. En 1973, il devient vice-président et directeur général - Papier journal, et en 1977, vice-président du groupe - Pâtes et papiers. En 1979, il est nommé vice-président senior - Pâtes et papiers et,